

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 32 627 71 12
medien@kapo.so.ch
polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 23. März 2020

Beinwil: Zwei Motorradfahrer waren viel zu schnell unterwegs

Im Rahmen einer Geschwindigkeitskontrolle hat die Kantonspolizei Solothurn am Sonntagabend in Beinwil zwei Motorradfahrer gemessen, die viel zu schnell in Richtung Passwang unterwegs waren. Beide werden nach den Bestimmungen über die Raserstrafnorm zur Anzeige gebracht.

Am Sonntagnachmittag, 22. März 2020, führte die Kantonspolizei Solothurn auf der Passwangstrasse in Beinwil mit einem mobilen Radargerät eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Kurz nach 17.30 Uhr erfasste das Messgerät zwei Motorräder, die in Richtung Passwang unterwegs waren. Eines davon wurde mit 131 km/h gemessen, das andere mit 134 km/h. Erlaubt sind im Messbereich 60 km/h. Die beiden Motorradlenker, ein 25-jähriger Kroat und ein 47-jähriger Deutscher, konnten in der Folge durch die Polizei angehalten werden. Beiden wurde der Führerausweis zuhanden der Administrativbehörde abgenommen und die Motorräder wurden sichergestellt. Die Motorradfahrer werden sich nach den gesetzlichen Bestimmungen über Raserdelikte vor der Justiz zu verantworten haben.



Für Rückfragen : Bruno Gribi, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   